
 

   

STABSSTELLE GLEICHSTELLUNG UND DIVERSITÄT 

 
 

Diversitätsstudierendenbefragung 
 

vom 01.02.2024 – 23.02.2024 

 
Liebe Studierende, liebe Promovierende, 

 

unsere Universität ist ein Ort der Vielfalt. Ein Ort, an dem Menschen mit unterschiedlichen Hinter-

gründen zusammenkommen, um gemeinsam zu lernen, zu forschen und zu arbeiten.  

Um weiterhin gemeinsam aktiv an dem Ziel eines diversitätssensiblen und diskriminierungskritischen 

universitären Umfelds arbeiten zu können, ist es wichtig, unterschiedliche Perspektiven, Erfahrungen 

und Hintergründe – und auch damit verbundene Bedarfe und Herausforderungen – kennenzulernen.  

 

Alle Perspektiven zählen. Auch Ihre. Wir freuen uns daher, wenn Sie sich die Zeit nehmen, an unse-

rer Umfrage teilzunehmen und bedanken uns ganz herzlich dafür! 

 

Die Befragung unterliegt selbstverständlich den relevanten datenschutzrechtlichen Bestimmungen 

und die Auswertung der Ergebnisse erfolgt anonymisiert.  

Alle Teilnehmenden können im Anschluss an die Befragung optional an einer Verlosung von 5 Bü-

chergutscheinen im Wert von je 20 Euro teilnehmen. Die Verarbeitung der Daten im Rahmen der Ge-

winnspielverlosung findet unabhängig von der Auswertung der Umfrageergebnisse statt. 

 

Die Umfrage ist bis zum 23.02.2024 geöffnet: Umfrage starten 

 

Herzlichen Dank für Ihren Beitrag und mit besten Grüßen 

Ihr Team der Stabsstelle Gleichstellung und Diversität 

 

 

 

 

 

 

 

https://befragung.uni-mainz.de/evasys/online.php?p=div2024


 

 

 

 

 

Dear JGU Students and PhD Candidates,  

 

Our University is a place of diversity. A place where people from different backgrounds come to 

learn, research and work together.  

It is a declared goal at JGU to create an environment free of discrimination and to enable every-

one to participate in University processes and develop their individual potential in the best pos-

sible way.  

In order to actively work towards this goal, it is important to get to know the different perspec-

tives, experiences and backgrounds - as well as the associated needs and challenges - of all mem-

bers of the University community.  

 
All perspectives count. Yours, too. We would therefore be delighted, if you would take the 

time to complete the following questionnaire and thank you very much for your participa-

tion.   

 

This survey is subject to all relevant data protection regulations and the results will be evaluated 

anonymously. The data related to the prize drawing will be processed separately.   

At the end of the survey, all participants may register to participate in the drawing to win one of 

five book vouchers worth 20 Euros each. 

 

The survey is open until 23.02.2024: Start here ! 

 

Best regards 

Your team from the Equality and Diversity Office 

 

 

 

 

https://befragung.uni-mainz.de/evasys/online.php?p=div2024

